
 
 
È con vero piacere che mi accingo a porgere il saluto, personale 
e della Federazione Italiana Canottaggio, a tutti i partecipanti a 
questa straordinaria manifestazione della Silver Skiff. Una 
regata che, ogni anno, accoglie i migliori sculler del Paese oltre 
ai numerosi atleti ed atlete provenienti da ogni parte del 
mondo. È quindi un onore, come Federazione, poter ospitare 
un evento che ogni anno ha un incremento significativo sia di 
qualità dei partecipanti e sia per il numero di iscritti. Questo ha 
permesso di vedere la Silver Skiff stabilmente inserita nel 
calendario remiero internazionale. Per questi motivi, e per 
l’abnegazione e la professionalità dimostrata ad ogni edizione, 
plaudo agli Organizzatori che fanno capo alla Reale Società 
Canottieri Cerea che pone sempre grande attenzione al nostro 
sport il quale proprio a Torino affonda le sue secolari radici. 
Arrivare a Torino e ammirare il fiume Po pieno di singoli è per 
me un’emozione indescrivibile e vedere tanto sano agonismo 
nazionale e internazionale mi inorgoglisce oltremodo. Come 
presidente della Federazione auspico sempre maggiori successi 
al Cerea che può vantare al suo interno persone motivate che 
profondono giornalmente il loro impegno per il successo di 
questo appuntamento e di quelli futuri. Grazie a tutti e buone 
gare. 
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